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１：本講座に参加する前の状況や期待していたことは何ですか？ 

 

・外資系の生命保険会社で教育トレーナーとして12年間働いたのち2020年に独立し、

企業の社員向けに講師をしていました。 

前職の頃から、研修がどうしても一過性のものになってしまいがちな点に問題意識を持

っており、独立後は継続的に関わって成果を出すプログラムを提供していきたいと考え

ていました。 

とはいえ、日々の業務が忙しくなるにつれ、プログラム開発が後回しになり、まとまり

きらずに月日が経っていきました。 

そんな時、吉野さんの自走式組織のセミナーに参加し、その考え方に触れる機会があり

お話しを聞いてみたところ、自分がやっていきたいことと見事に一致し、ぜひ学びたい

と思い参加しました。 

 

 

２：本講座に参加して得られたものは何ですか？ 

 

自走式組織の内容、プログラムは期待以上のもので、自分自身の在り方をベースに仕事

を考えるところから始まり、組織づくりの本質を追求していく点で大いに共感できるも

のでした。 

吉野さんの経験をもとにまとめられた資料やツールはとても整理されていて、すぐに実

践に活かせるものばかりでした。何より、吉野さんが惜しみなく情報提供してくださる

ことに感激しました。 

また、私と同じように組織づくりをサポートする仲間が周りにいることで、悩みや課題、

アイデアを共有しながら講座を進めることができました。 

 

 

３：本講座の進め方はどうでしたか？ （集合時以外にも、課題、個別相談、相互支援、

実践など） 

 



課題はなかなかにタフなものもありましたが、実際に自分で取り組んだ体験をそのまま

お客様にお伝えできるものになっているため、非常に有効でした。 

個別相談においては、企業向けの提案をどうするかということについて具体的に細やか

にサポートしてくださり、訪問当日は迷いなく臨むことができました。 

サポート期間が合計６か月あるので、受注時だけでなく、受注後の進め方も大いに個別

相談を活用できてよかったです。 

 

 

４：講師とのやり取りを通じて感じたことはありますか？ 

 

やはり情報を出し惜しみしない吉野さんの姿勢が素晴らしいなと感じました。この点に

ついては、今後自分が企業や他の方にコンサルティングしていく上で見習わせていただ

きます。 

 

 

５：同期メンバーとのやり取りを通じて感じたことはありますか？ 

 

メンバーそれぞれが様々な企業や社長と向き合っているので、その話を聴けたのは参考

になった。 

 

 

６：現状で得られた成果や変化を、具体的に教えてください。（できれば数値も添えて） 

 

体系立った 1 つのプログラムとして企業向けに提案ができ、合計 210 万円の契約を獲

得。今後、自信を持って企業に提案ができると確信。 

 

 

 

７：これから、自走式組織®コンサルタント養成講座へ参加を考えている人に、一言ア

ドバイスをお願いします。 

 

組織づくりをお手伝いしたい方、「やり方」より「あり方」という考え方に共感するコ



ンサルタントの方は是非受けてみてください。 


